飯山市放送番組審議会次第 (顛末)

日 時 平成23年3月24日 午前10時~ 場 所 飯山市情報センター

出席者 委 員 吉越窿師、山﨑秀美、坪井 久、服部滋美 飯山市 企画財政課長 山室茂孝、荻原賢二、佐藤正俊 (株)テレビ飯山 専務 今清水豊治、放送部長 澤井昭宏

- 1 あいさつ 吉越会長
- 2 協議事項
- (1) 地震情報について

【情報管理係 荻原 説明】

- ○地震災害情報特別番組の放映
- ・3月12日8:20~、11:00~ 生放送
- ・ 14 日 19:00~ (再放送あり)
- ・ 15 日 19:30~ (再放送あり)
- ○文字スーパーで災害情報の放送
- ○テレ便君で被災情報、支援情報の放送
- (2) i ネット飯山デジタル化について

【情報管理係 荻原 資料にて説明】

- ・平成22年10月1日 --- 多チャンネルデジタル放送開始
- ・平成23年3月31日 --- 多チャンネルアナログ放送終了
- ・平成23年4月1日 ----・地上放送デジアナ変換サービス開始

【質疑】

委員 アナログテレビを使用している世帯がどれくらいいるか把握できているか。

- 荻 原 総務省の発表では、デジタル化率は92%を超えているが、各家庭の 2 台目、3 台目のテレビについては、まだ、アナログテレビが多いと思われる。また、アンテナ受信の場合、7月24日でアナログテレビを見ることができなくなるため、弱者世帯、特に独居老人世帯について、民生委員に依頼し、現在、デジタル化の調査を実施している。
 - (3) 自主番組について

【(株)テレビ飯山 澤井 資料により説明】

新番組について

「レッツゴー!まちっぷチャン」を5月6日より放映予定

- 情報の募集方法
- ・飯山市商工会議所の会報で、会員へチラシ配布
- ・広報飯山4月号で広報

【質疑】

- 委員 番組名は、「まちっぷチャン」とはどういう意味か。
- 澤 井 「まちっぷ」とは、まちとマップを合わせたキャラクター「まちっぷチャン」が紹介するという構成の番組を考えています。
- 委員 キャラクターはだれが考えているのか。
- 澤 井 社員の春日が絵を書いて、業者にアニメ化してもらう予定です。
- 委員 新番組については、非常に楽しみである。 みんなで、お店や団体などを推薦してほしい。市外の人たちから、飯山には美味 しいものがたくさんあると言われる。もっと、PRしてほしい。
- 委員 新番組についての提案があったが、この案はどこで企画されたものなのか。
- 荻 原 飯山市、(株)テレビ飯山、飯山市商工会議所に入っていただき、企画し、今回番 組審議会へご提案いたしました。
- 委 員 放送番組審議会として、新番組の企画段階から委員を入れて検討する必要があ るのではないか。
- 荻 原 放送番組審議会とは、自主放送が放送番組基準に沿って作られているかを審議 していただくことになります。この新番組の企画についても、ご審議いただき、放 送番組審議会で出された意見を番組制作に反映させていただくことになります。
- 委員 放送番組審議会として、提案された企画が、放送にふさわしくない場合は、放送 をさせないという答申もできるので、提案された企画について、審議することでよ いのではないか。
- 荻 原 審議会に出された意見について、番組等へ充分反映していきたいと考えます。
- 委員 番組構成の中で、地域の人々も取り上げるようにしてほしい。地元の子供たちが 出る番組は、見てもらえる。
- 委員 新番組として取り上げる情報があるか、ネタ切れが心配である。
- 委員 表面的なことだけでなく、店の店主や店員などかかわっている人々に焦点をあて て取材していただければ、ネタはあると思う。
- 委員 テロップでイベント情報を流すことは可能か。1 ヶ月間の再放送となるのでイベント情報を流すことにより、新しい情報を発信できる。
- 澤 井 和菓子などは、非常に歴史が深いので、これだけでも充実した番組になると思われる。
 - (4) 多チャンネル番組再編について 【情報管理係 荻原 資料にて説明】 平成24年4月1日番組再編に向け検討 視聴者の意向調査を実施したい。
 - (5)番組審議会委員の選出について
 - 〇任期: 平成 23 年 4 月 1 日~平成 25 年 3 月 31 日
 - ・団体推薦 教育委員1名、飯山市芸術文化協会1名、市地区公民館長会1名 みゆき野青年会議所1名、子育でサークル 1名 地区委員2名(飯山、柳原)
 - ·公募委員 2名(平成23年2月15日~平成23年3月15日公募)

3 その他

【質 疑】

- 委員 健康チャンネルの評判はどうか?番組内容に変化もなく、30分は長いのではない か?出演している人にも元気が感じられない。)
- 委員 ヨガ、ストレッチなど若い人も見てもれえる番組づくりが必要では。
- 委員 健康チャンネル放送は放送回数が多すぎるのではないか。
- 澤 井 健康チャンネルについては、市の保健福祉課で制作しており、回数については、保 健福祉課の希望により設定している。
- 荻 原 番組審議会に出た意見を保健福祉課へ伝え、検討していきたい。
- 委員 視聴率の調査をする予定はないか?
- 荻 原 機械的には出来ない。多チャンネルのアンケートをする中で意見をいただくなど、 考えていきたい。
- 委員 アンケートは億劫で意見を書かない人が多いように思う。老人クラブなりの会に出 向いて意見を聞いたほうが民意を汲み取れるのでは?
- 委員 湯の入荘では、時間にゆとりがあるので、ゆっくり高齢者の意見を聞けると思う。